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Donauinselplatz 1, 1210 Wien 
 

 
 

Protokoll 
2. Ausschuss-Sitzung 

des Elternvereins der Schulen am Schulschiff 

 
am Donnerstag, den 18. April 2024 
im Mehrzwecksaal des Schulschiffs 

 
Beginn: 18:30 Uhr 
Ende: 19:50 Uhr 

 
 
Anwesende: 
ElternvertreterInnen aus den Klassen 1D, 1E, 2A, 2D, 3BC, 3D, 3E, 3F, 4B, 4C, 5A, 5BC, 5D, 
5E, 6B, 6E, 7E, 8DE, Mitglieder des Vorstandes, Direktor Mag. Harald Schwarz 
 
Tagesordnung:  
 

1. Eröffnung, Begrüßung 
2. Information des Herrn Direktors 
3. Feststellen der Beschlussfähigkeit Genehmigung des Protokolls der letzten Sitzung 
4. Bericht aus dem SGA 
5. Berichte aus den Arbeitsgruppen 

o Schulball 
o Schulfest 
o Logbuch 

6. Anträge 
7. Allfälliges 

1. Eröffnung und Begrüßung durch Obfrau Petra Geroldinger-Lawlor 
 

2. Bericht und Informationen des Herrn Direktor Schwarz: 
• Musical: „The Greatest Show“ es gibt nach längerer Pause (Corona) wieder ein Schul-

Musical, öffentliche Aufführungen sind am 22. Und 23. 4., Informationen dazu auf der 
Homepage von Schulschiff und Elternverein. 

• Schulball: Großer Dank an alle Eltern, die mitgearbeitet haben, besonders auch an die 
Obfrau Petra Geroldinger-Lawlor, dass dieser Schulball stattfinden konnte! 

• Die Matura und das Ende des Schuljahres 2023/24 ist in Sicht, die Konferenz der achten 
Klassen hat stattgefunden und die Vorbereitung auf die Reifeprüfung startet gerade, 
einige können noch zu einer Wiederholungsprüfung antreten. 
 



 
• Aus dem SGA (Schul-Gemeinschafts-Ausschuss):  

o (mehr) Schulveranstaltungen: 
Diese sind erwünscht, es finden auch die im Lehrplan vorgesehenen alle statt, 
allerdings sinkt die Anzahl der Teilnehmenden ständig, manchmal auch sehr 
kurzfristig – heuer waren erstmals sogar Ersatzklassen während einer 
Schulveranstaltung notwendig. 
Grundsätzlich gibt es eine Teilnahmeverpflichtung bei Schulveranstaltungen, bei 
Übernachtungen ist aber immer eine Befreiung davon möglich. 
Schulintern werden bestehende Konzepte (zBsp. die Schiwoche) kontinuierlich 
weiterentwickelt und angepasst. 

o Wiederholungsprüfungen: diese finden nach SGA-Beschluss im nächsten 
Schuljahr am Donnerstag und Freitag vor Schulbeginn, also in der letzten 
Ferienwoche statt. Diese Termine sind fix, danach wird für das nächste Schuljahr 
evaluiert.  

• Lärmschutz: Es wurden von der AUVA Schallpegelmessungen durchgeführt und in der 
Folge in 1-2 Klassenräumen Schallschutzelemente angebracht. Nach 
Referenzmessungen werden eventuell mehrere Räumlichkeiten entsprechend 
ausgestattet. Derzeit sind die Lehrer:innen zufriedener, für die Schüler:innen ist dies 
noch gewöhnungsbedürftig.  

• Besuch aus Kiew: Eine gruppe Schüler:innen aus Kiew ist nächste Woche (22.-26.4.) zu 
Besuch, vormittags sind diese auf mehrere Klassen aufgeteilt und nehmen am 
Unterricht teil, nachmittags werden Besichtigungen in Wien unternommen. Der 
Elterverein wird gerne eine Unterstützung für einen Ausflug beitragen.  

• EU-Wahl: hier ist eine Diskussionsveranstaltung für Schüler:innen geplant. Alle Parteien 
wurden eingeladen und im Rahmen der unverbindlichen Übung „politische Bildung“ 
wird für einige Oberstufenklassen, die schon wählen dürfen eine Veranstaltung 
durchgeführt. Die Politiker:innen werden in einem moderierten Rahmen von 
Schüler:innen verschiedene, vorbereitete Fragen gestellt bekommen. 

o Hinweis für Interessierte: Das Demokratie-Barometer bezüglich dem Interesse 
der Schüler:innen an Politik von 2018-2023: 
https://www.schulschiff.at/archiv/16-highlights-aus-dem-unterricht/515-
demokratie-in-der-vertrauenskrise (Archiv/Schulschiff-Homepage) 

• „Health Days“: dies ist so gut abgelaufen, dass die Veranstaltung auch 2024 im Herbst 
(9.-10.12. 2024) wieder stattfinden kann. 

• Es wird ein Schulfest geben, die Vorbereitung darauf läuft (siehe weiter unten). 
• Frage zu T-Shirts: diese sind geplant, jedoch derzeit nicht vorrangig priorisiert. 
• Frage zu Wasserflaschen: („Wasserschule“): es wird geklärt, ob die Flaschen mit in den 

Turnsaal genommen werden dürfen. 
• Frage zu Fahrrad-Abstellplätzen /Sicherheit: Es gibt keine Möglichkeit für bauliche 

Veränderungen bzw. einer Videoüberwachung vom Abstellplatz. Die Hauptursache für 
Diebstähle sind bei untauglichen Schlössern oder Fehlern bei der Befestigung zu finden. 
Hier kann eventuell wieder einmal ein Workshop „wie und mit welchem Schloß sperre 
ich mein Rad richtig ab?“ stattfinden, vielleicht im Rahmen der Radwoche? 
 

3. Beschlussfähigkeit und Protokoll: 
Nach dem Bericht von Herrn Direktor Schwarz ist die Beschlussfähigkeit in der 
Ausschuss-Sitzung gegeben. Das Protokoll der ersten Ausschuss-Sitzung wird einstimmig 
genehmigt.  
 



 
4. Ergänzung zum Bericht aus dem SGA  

(SGA ist der Schulgemeinschafts-Ausschuss in dem VertreterInnen der LehrerInnen, der 
SchülerInnen und der Eltern gemeinsame Themen besprechen und Entscheidungen 
treffen). Die meisten Themen wurden schon von Direktor Schwarz berichtet. 

• Vandalismus – gibt es vermehrt auf den Burschen-WCs, wurde besprochen. 
• Elternsprechtag: der nächste ist für Freitag, 29.11. 2024 geplant. 

 
5. Berichte und Diskussionen aus und um die Arbeitsgruppen: 

 
• Schulball: 

Hat stattgefunden, die Situation war durch den Konkurs des Betreibers vom Palais 
Auersberg einen Tag vor dem Schulball massiv suboptimal. Leistungen, die vorab bezahlt 
waren mussten in Eigenregie und kurzfristig kompensiert werden, dennoch ist das 
Minus überschaubar. Die Schüler:innen haben sehr erfolgreich Karten verkauft und auch 
mit der übernommen Garderobe wurden Verluste aufgefangen.  
 
Nochmal ein DANKE an die vielen, die tatkräftig (und bis in die frühen Morgenstunden) 
mitgearbeitet haben! 
 
Die Vorbereitungen für den Schulball 2025 laufen, eine neue Location muss gefunden 
werden, die terminliche Planung erfolgt mit Lehrer:innen und Direktionen, Mitarbeit 
und Beteiligung (Sponsoring, Location-Tips, Organisation) sind gesucht und erwünscht! 
 

• Schulfest:  
Dies findet am 14. Juni von 14-18 Uhr statt, es laufen Vorbereitungen und wird eine 
Getränke- sowie Grillstation organisiert, gesucht sind aktiv Mithelfende während der 
Veranstaltung, bitte melden (Mail an den Elternverein).  
 

• Logbuch:  
ist am Weg zur Fertigstellung, der Großteil der Beiträge ist eingetroffen, das Cover steht, 
die Inserate wurden gefunden. Hier besteht Bedarf an Mitarbeit, wer möchte sich bei 
der Inseraten-Suche und Betreuung beteiligen? Bitte Mail an den Elternverein! 

Die nächste Generalversammlung vom Elternverein ist im September 2024, der Termin wird auf 
der Homepage zu sehen sein und es wird eine Einladung via Klassen-Eltern-Vertreter:innen 
geben.  

 
Mit freundlichen Grüßen 
 
Petra Geroldinger-Lawlor                                                           Katrin Hierhold 
Obfrau                                                                                            Schriftführerin 
 


